



CAROLE ALKABES

HOCKEY

Annick Dufour,
au service du HCY
depuis 10 ans. **PAGE 15**

SPORTS**13**

David Vuckovic a porté le maillot de l'équipe nationale pour la première fois de sa carrière ce mois-ci. ALEKSANDAR DJOROVIC

Un pas de géant dans la jeune carrière de l'Yverdonnois David Vuckovic

BASKETBALL Sélectionné avec l'équipe de Suisse lors du Championnat d'Europe M16 de la division B qui s'est terminé la semaine passée au Monténégro, l'espoir David Vuckovic, 15 ans, va poursuivre sa formation à Belgrade.

MANUEL GREMION

C'est presque en courant d'air que David Vuckovic repasse à la maison quelques jours. De retour à Yverdon-les-Bains depuis lundi, il repart jeudi. Et cette fois, pour au moins une année, si tout se passe bien. Le jeune homme de 15 ans a la chance de pouvoir parfaire ses

gammas au sein d'un centre de formation de Belgrade, en Serbie. Une opportunité qu'il n'a pas hésité à saisir, après avoir passé un test concluant en février dernier.

Une première

C'est le chef de la formation de Swiss Basketball, Gianluca Barilari, qui a noué les premiers contacts entre les deux parties. Et même si sa famille est serbe d'origine, David Vuckovic ne connaît personne dans son futur lieu de vie. «J'espère que tout va bien se passer pour moi. Je m'y rends afin de progresser», glisse-t-il, timidement, malgré son imposante stature.

Formé à l'USY Basket, l'Yverdonnois va quitter le nid familial pour la première fois. «En tant que parents, mon mari et moi-

même le soutenons. Ce sera une belle expérience pour lui, assure Jasmina Vuckovic. Le basket est sa passion, il espère percer et une occasion s'est présentée, c'est bien de la saisir. Mais, en tant que maman, ce ne sera pas évident de le voir partir si jeune. Heureusement, Belgrade n'est pas très loin et on pourra régulièrement aller le voir. Et si, sur place, les choses ne lui conviennent pas, alors il peut revenir quand il veut.»

Une autre première

David Vuckovic a eu droit à un petit avant-goût de l'éloignement durant trois semaines par sa première sélection avec l'équipe de Suisse M16, qui s'en est allée disputer les Championnats d'Europe de la division B au Monténégro, en plus d'un stage de prépara-

tion. «J'ai pu me rendre compte du niveau européen en comparaison du suisse. C'était une belle expérience», souligne celui qui, en tant que l'un des plus jeunes joueurs de la délégation helvétique, a eu droit à, en moyenne, six minutes de jeu par match.

Au Monténégro, les Helvètes n'ont remporté qu'une victoire en sept rencontres. Ils ont terminé au 22^e rang sur 24 nations engagées. Habitué à jouer en tant qu'ailier, David Vuckovic a été aligné à l'intérieur par le sélectionneur Cristiano Iannitti durant le tournoi. Une découverte pour le Nord-Vaudois, malgré ses - déjà - 2m02 sous la toise. «J'espère grandir encore un petit peu, mais pas trop», lance-t-il, prêt à tout donner pour faire un pas de géant dans sa progression ces prochains mois.